Leuthard referiert am Forum



PFEFFINGEN. Das Pfeffinger Forum erwartet auch dieses Jahr den Besuch eines Bundesrats. Genauer einer Bundesrätin: Wirtschaftsministerin Doris Leuthard kommt am 16. September für ein Referat ins 2000-Seelen-Dorf, «Mitdem bilateralen Weg der Schweiz den Wohlstand sichern» lautet der Titel ihrer Rede. Vorgesehen ist zudem eine Podiumsdiskussion, an der mit Caspar Baader (SVP), Therese Frösch (Grüne), Gabi Huber (FDP), Urs Schwaller (CVP) und Ursula Wyss (SP) auch die Spitzen der wichtigen Fraktionen im Bundeshaus vertreten sind. Eine Grussadresse wird der Baselbieter Volkswirtschaftsdirektor Peter Zwick überbringen.

do Keystone